

Теория и история архитектуры. Выпуск 4: XII Иконниковские чтения : материалы научной конференции / отв. ред. И. А. Добрицына; Научно-исследовательский институт теории и истории архитектуры и градостроительства, филиал ФГБУ «ЦНИИП Минстроя России». — Москва; Санкт-Петербург : Коло, 2021. — 196 с. : ил.

ISSN 2712-8237-004

Настоящий сборник содержит материалы конференции «XII Иконниковские чтения», которая состоялась 21–23 января 2019 г. Конференция была организована НИИТИАГ (филиал ФГБУ «ЦНИИП Минстроя России») при поддержке РААСН. Основные доклады, представленные в виде статей, охватывают вопросы значения и роли архитектурной профессии, профессиональных методов в современном мире и ближайшем будущем. Важное место в представленных работах занимает осмысление путей развития городов и городской застройки.

Ключевые слова: теория архитектуры, профессия, архитектурный процесс, город, городская ткань.

The present collection contains the materials of the XII Ikonnikov Readings conference, which was held on 21–23 January 2019. The conference was organized by the Scientific Research Institute of Theory and History of Architecture and Urban Planning, a branch of the Central Institute for Research and Design of the Ministry of Construction and Housing and Communal Services of the Russian Federation with the support of the RAASN. The key papers presented in the form of articles cover the issues of defining the place and role of the architectural profession, professional methods in the modern world, as well as the near future. An important place in the presented works is occupied by the understanding of the ways for the development of cities and urban fabric.

Keywords: architectural theory, profession, architectural process, city, urban fabric.

УДК 72.03(082)

ББК 85.11я43